

liebe kontexterinnen und kontexte

regierungen lügen - ist ein unwidersprochenes sprich-wort .
eher unbekannt hingegen, dafür umso schlimmer :
die meisten medien lügen auch !

noch immer hat uns der zeitung mainstream - bild-faz-spiegel online -
fest im neoliberalen gedanken-griff .
mit dem auftrag abzulenken, ruhigzustellen, dumm zu machen ,
uns vom wirklichen politischen und wirtschaftlichen geschehen abzukoppeln .

erschreckend allenthalben die unkritischen einlassungen ,
die einfältige ahnungslosigkeit ,
die lustlos unpräzise recherche vieler journalisten und redakteure .

der unaufgeklärte herdtrieb der leitmedien ,
die ideologisch vernetzte meinungsmache der verlagskonzerne ,
die diskussions- und streitkultur in deutschland
hat seinen tiefpunkt erreicht .

aber zum glück gibts ja noch euch !
ihr seid wirklich gut, selten fad, manchmal sehr gut .
aber ihr müsst natürlich noch besser werden !

legt euch noch mehr mit den meinungsmachern an !
zweifelt noch radikaler am selbstverständlich hingenommenen !
brecht noch intensiver die vorurteile !
animiert noch intensiver dazu, sich einzumischen !
macht uns noch mehr staunen über die wahrheit !
seid noch unbestechlicher im denken !
macht euch noch mehr eure eigenen gedanken !

bleibt unideologisch, und füttert uns weiterhin kritisch .
wir hungern danach .
arbeitet weiter
am aufbau einer relevanten gegenöffentlichkeit !

und kommt endlich auf acht seiten !!!

die herzlichsten glückwünsche zum 2jährigen aus berlin ,
wo ich heute - leider - zu einer wiederaufnahmeprobe an der schaubühne
am tag der arbeit !
arbeiten muss .

feiert dionysisch !

volker lösch